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1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 

Die zusätzlichen Stellen im Bereich der verstärkten Massnamen werden für 
den Ausbau der integrativen Schule und der Spezialangebote eingesetzt. 
Anträge auf verstärkte Massnahmen können abgelehnt werden, wenn der 
festgestellte Bildungs- und Förderbedarf aus den Ressourcen der Förderan-
gebote (Förderstufe 2) abgedeckt werden kann. In den letzten vier Jahren lag 
der Anteil der abgelehnten Anträge trotz einer stetigen Zunahme der Gesu-
che jeweils unter 8 Prozent. Es gibt keine Standortkontingente. Bei der Zutei-
lung von verstärkten Massnahmen ist ausschliesslich der individuelle Förder-
bedarf der Schülerin oder des Schülers ausschlaggebend. 
 

 

                                                                                            
 


